

# BETTED

Impulso a la transición energética de la cadena de valor láctea

El proyecto tiene como objetivo facilitar a las empresas (especialmente las PYMES) **pertenecientes a las cadenas de suministro del sector lácteo el fomento de la adopción en el mercado de medidas de eficiencia energética**, incluyendo el uso de energías renovables y la implementación de bombas de calor a lo largo de la cadena de valor. Además, el proyecto también contribuirá significativamente a la reducción de la dependencia de los combustibles fósiles, **acelerando la transición energética**.

El sector lácteo está organizado predominantemente en cooperativas, que poseen la mayor parte de la cuota de mercado. Este factor hace relevante la **necesidad de cooperación y coordinación entre los diferentes actores e incrementa el potencial de un enfoque de cadena de valor**. Para lograr esta integración, el proyecto implementará programas de **capacitación y orientará a las empresas de la cadena de valor en la toma de decisiones hacia inversiones en ahorro de energía**, energías renovables y adopción de bombas de calor, con herramientas de apoyo.

## SOCIOS



UNIVERSITÀ  
DEGLI STUDI  
DI BRESCIA



With the contribution of the European LIFE financial instrument  
Duration: 3 years - February 2024/January 2027  
Project budget: 12M €  
EU contribution: (95%)



[betted-project.eu](https://betted-project.eu)

 **Impulso a la transición energética de la cadena de valor láctea**



El proyecto tiene como objetivo generar interés, conciencia, conocimiento y experiencia sobre el potencial de la eficiencia energética, las energías renovables y las bombas de calor desde la perspectiva de la cadena de suministro en el sector lácteo. Para lograrlo, el proyecto se centrará en tres pilares principales:

01

Crear un programa de formación de capacidades y una comunidad dedicada a apoyar el cambio en la cultura energética de las organizaciones mejorando sus habilidades/conocimientos/concienciación/know how sobre el papel que tienen las cadenas de valor sostenibles en la promoción de la transición energética para pequeñas y grandes empresas.

02

Implementar herramientas adaptadas y fáciles de usar que atraigan e involucren a las empresas que operan en la misma cadena de valor, para:

- fomentar la adopción de medidas de eficiencia energética y sostenibles en el mercado.,
- evaluar los múltiples beneficios que pueden obtenerse de la colaboración entre grandes y pequeñas empresas.

03

Proporcionar recomendaciones políticas y normativas para acelerar la transición energética.



## El proyecto BETTED

Contribuye a la Transición hacia la Energía Limpia de las empresas, la cual es una parte integral del Programa LIFE.

El proyecto creará herramientas personalizadas para la evaluación ambiental y económica de la cadena de valor en el sector lácteo. Esto incluye Benchmarking, monitorización de las herramientas y actividades de apoyo para impulsar la adopción en el mercado de medidas rentables de eficiencia energética, energías renovables y bombas de calor entre las empresas de la UE a lo largo de la cadena de valor, a través de actividades de capacitación, difusión y explotación.

Este proyecto se basa en el conocimiento existente sobre impulsores, soluciones y barreras de la eficiencia energética industrial en el sector de alimentos y bebidas. Al ser un proyecto de seguimiento del proyecto H2020 ICCEE, N.º. 847040, consolidará dichos conocimientos.

Se pretende que tenga impactos no solo a corto plazo en las cadenas de valor, sino también a largo plazo, ya que la transición energética es un hito importante para la sostenibilidad (económica, ambiental y social) de la cadena de valor. A largo plazo, el proyecto apunta a apoyar el objetivo de la UE de lograr emisiones netas cero para 2050.

Contacta con nosotros a través de nuestro sitio web.  
[beted-project.eu](http://beted-project.eu)



Impulsando  
la transición  
energética en  
el sector lácteo